



Et pour cause, Les employés de Prime Potomac, y ont fait irruption prétextant que l'entreprise ne s'acquitte pas du paiement des salaires depuis des mois.

A la vérité, Prime Potomac est en charge de la construction des stades d'entraînement de Poupourré, de Rey-ré, du Cenajes, du complexe Sodecoton et de l'hôtel du stade. Suite à cette manifestation, l'entreprise dans un communiqué datant du 11 mars dernier accuse les médias et notamment la presse : «la situation que nous vivons en ce moment est très curieuse, en ceci qu'elle n'est que la suite logique de ce qu'une certaine presse a annoncé la semaine dernière, à savoir que toutes les entreprises adjudicataires des marchés de la CAN ont été payées».

Ben Modo, le président directeur général (PDG) de Prime Potomac, va refouler en bloc toutes ces allégations qui ont pour ambition de «freiner Prime Potomac dans l'évolution de ses travaux». Le PDG de prime Potomac dénonce une campagne de sabotage orchestrée par certains individus qui ne veulent pas voir les travaux évoluer Cela handicap l'entreprise financièrement. Le Messenger dans son édition du 12 mars 2019, le PDG déclare qu'il n'est pas payé, à la hauteur des travaux qu'il réalise. Il est en avance sur le salaire qu'on lui donne et cela a créé un déséquilibre qui rend tout le monde nerveux.